

## **CELEBRAN CON CENA EL FIN DE AÑO EN EL DORMITORIO MUNICIPAL DEL SMDIF PUEBLA**

- *Destacó la labor de los involucrados en la preparación de alimentos y el trato que el personal brindó a las y los usuarios.*

Uno de los principales objetivos del Sistema Municipal DIF (SMDIF), presidido honoríficamente por Liliana Ortiz Pérez, es ofrecer atención profesional de calidad y calidez en todos los servicios que se brindan a las poblanas y poblanos.

Este fin de año, el Departamento de Dormitorio Municipal y Niñas, Niños y Adolescentes en Situación de Calle, recibió a 20 personas a quienes se les ofreció una cena, en la que los Chefs del Centro de Día, perteneciente a la Dirección Jurídica del SMDIF, usaron su creatividad y talento para crear un menú con el mismo presupuesto que utilizan a diario, el cual incluyó espagueti rojo, pierna en salsa blanca, ensalada navideña, té y/o ponche.

El Dormitorio Municipal continúa con su dedicación, cuidado e higiene en la preparación de alimentos, y también en la búsqueda de mejorar la cobertura, atención y aumentar el número de personas que acepten ser trasladadas al inmueble con acciones estratégicas como incluir más rutas que comprendan más colonias y Juntas Auxiliares de la Capital, así como sumar personal atento, cálido y empático con las personas en situación de calle o todas aquellas que por cualquier motivo no tengan donde pasar la noche, brindándoles la certeza de que serán trasladados en las mejores condiciones.

Es así que en cada una de las direcciones del SMDIF diariamente se trabaja en la mejora constante de procesos y trato hacia las y los usuarios de los diversos servicios gratuitos que se brindan para cuidar a toda la familia.